
 Anlage zu 104/24 
 
 

Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 21. Februar 2024 sind folgende schriftliche  
Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats beim 
Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinderats in  
einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonstigen  
Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren  
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt wurden: 
 
15 FDP, 21.02.24 

Förderung von Großsportanlagen 
Neben der Beantwortung der im Antrag genannten Fragen wird um die generelle  
Behandlung des Themas Sportförderung in einer der nächsten Sitzungen des  
Gemeinderats gebeten. 

 

Die FDP-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort, zudem erfolgt ggfs. eine  
Behandlung im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales und im Gemeinderat. 

 

16 Dr. Roth, 21.02.24 
Archäologische Funde am Judenhof 
Die Stadt soll die Archäologen bei ihrer Arbeit unterstützen, des Weiteren soll ein  
Termin zur Information des Gemeinderats terminiert werden. 

 

Stadtrat Dr. Roth erhielt am 06.03.24 eine schriftliche Antwort. 

 

17 Kuntz, Stittrich, 26.02.24 
Eilantrag 
Es wird beantragt, bei der Gemeinderatssitzung am 13.03.24 die Beschlussfassung 
über die Unterbringung Geflüchteter in Wiblingen zu verschieben. 

 

Der Antrag wurde im Ältestenrat am 04.03.24 behandelt. 

 

18 CDU/UfA, 27.02.24 
Es wird gebeten, den Alb-Donau-Kreis mit in die Nahverkehrsplanung einzubeziehen, 
des Weiteren wird ein Treffen aller drei Akteure noch vor den Beratungen im  
Gemeinderat vorgeschlagen. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

19 SPD, 01.03.24 
Einstein-Selfie-Point 
Es wird beantragt, dass in den Sedelhöfen zeitnah, am besten in zeitlichem  
Zusammenhang mit der Eröffnung des Einsteinmuseums im Engländer, ein solcher 
Selfie-Point errichtet wird. 

 

Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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20 SPD, 04.03.24 
Unterführung Neue Straße 
Es wird um Prüfung gebeten, ob im zweispurigen Tunnel zwischen der Neuen Straße 
und dem Ehinger Tor eine Spur als Busspur in Fahrtrichtung Osten ausgewiesen  
werden kann. 

 

Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

21 FWG, 07.03.24 
Stadion des SSV Ulm 1846 - Fußball 
Es wird beantragt zu prüfen, welche nötigen Änderungen bei einem erneuten  
Aufstieg der Fußballer im Stadion erforderlich sind und wie diese und in welchem 
zeitlichen Rahmen realisiert werden können. Die Abstimmung zwischen Verein, DFB 
und Stadt muss kurzfristig erfolgen. 

 

Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort, zudem erfolgt eine Behandlung im 
Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales und im Gemeinderat. 

 

  

  

  

 Verteiler: 
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, 005 
 

 


